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Texte de la question

M. Charles-Ange Ginesy attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé des transports sur la prise de position
du Président de la République lors de son allocution clôturant le Grenelle de l'environnement concernant la
politique d'investissement massif dans les transports. En effet, M. le Président de la République considère à
juste titre que le TGV est un « immense progrès ». Il déclare aussi vouloir construire 2 000 kilomètres de lignes
nouvelles d'ici à 2020. Il souhaiterait donc savoir si certaines régions sont dès à présent considérées comme
prioritaires concernant l'aménagement en ligne TGV : le département des Alpes-Maritimes (plus de 1 000 000
de personnes) ne dispose toujours pas de ligne TGV. Une liaison par train Nice-Paris est ainsi plus longue
qu'une liaison Paris-Jérusalem par avion. Il souhaiterait donc savoir si le Gouvernement envisage de remédier à
cette situation d'enclavement.
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